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議会に関するご意見ご要望が
ございましたら、議会事務局
までご一報ください。

TEL

0584-64-5011FAX

E-mailでも受け付けています。
gikai@town.anpachi.gifu.jp

 議 会 事 務 局 直 通　　　　
0584-64-4931　

　

堀
迫
さ
ん
は
、
同
校
女
子
バ

レ
ー
ボ
ー
ル
部
の
『
ウ
ィ
ン
グ

ス
パ
イ
カ
ー
』
と
し
て
、
ま
た

平
成
28
年
１
月
か
ら
エ
ー
ス

番
号
『
４
番
』
を
託
さ
れ
、
今

回
、
イ
ン
タ
ー
ハ
イ
岐
阜
県
予

選
大
会
で
見
事
優
勝
さ
れ
、
全

国
大
会
に
出
場
さ
れ
ま
す
。

―
― 

イ
ン
タ
ー
ハ
イ
に
向
け

て
の
意
気
込
み
は
？

堀
迫
さ
ん　

予
選
グ
ル
ー
プ
戦

で
は
強
い
チ
ー
ム
ば
か
り
の
対

戦
で
す
が
、
そ
こ
を
突
破
し
て

チ
ー
ム
の
目
標
で
あ
る
「
ベ
ス

ト
８
」
を
達
成
で
き
る
よ
う
に
、

一
生
懸
命
練
習
し
て
い
ま
す
。

―
― 
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
の
魅
力

は
？

堀
迫
さ
ん　

試
合
中
に
ラ
リ
ー

が
続
く
と
き
は
大
変
で
す
け
ど
、

ボ
ー
ル
を
落
と
さ
な
い
よ
う
に
、

必
死
に
追
い
か
け
る
と
こ
ろ
で

す
。
ま
た
、
試
合
に
負
け
て
悔

し
い
と
き
も
あ
り
ま
す
が
、
そ

の
悔
し
さ
を
バ
ネ
に
し
て
、
次

の
試
合
で
勝
て
た
と
き
は
、
と

て
も
楽
し
く
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
が

で
き
た
と
自
分
自
身
で
実
感
で

き
る
こ
と
で
す
。
バ
レ
ー
ボ
ー

ル
は
ボ
ー
ル
を
持
つ
こ
と
の
で

き
な
い
非
常
に
難
し
い
ス
ポ
ー

ツ
で
、
１
人
の
ミ
ス
を
他
の
全

員
で
カ
バ
ー
し
合
う
助
け
合
い

の
ス
ポ
ー
ツ
で
あ
る
と
思
い
ま

す
。

―
― 

い
つ
頃
か
ら
始
め
た
の

で
す
か
。
そ
の
き
っ
か
け
は
？

堀
迫
さ
ん　

小
学
校
１
年
生
か

ら
始
め
、
両
親
が
バ
レ
ー
ボ
ー

ル
を
や
っ
て
い
た
か
ら
で
す
。

―
― 

将
来
の
夢
は
？

堀
迫
さ
ん　

体
育
の
教
師
に
な

り
た
い
で
す
。

―
― 

今
後
の
抱
負
は
？

堀
迫
さ
ん　

国
民
体
育
大
会
や

春
校
バ
レ
ー
な
ど
、
全
国
大
会

や
そ
の
予
選
大
会
を
控
え
て
い

ま
す
が
、
チ
ー
ム
の
た
め
に
精

一
杯
取
り
組
み
、
チ
ー
ム
の
目

標
を
達
成
す
る
た
め
に
挑
戦
し

続
け
て
い
き
ま
す
。
そ
し
て
、

何
よ
り
も
「
安
八
町
で
バ
レ
ー

ボ
ー
ル
に
夢
中
で
取
り
組
ん
で

い
る
後
輩
た
ち
の
目
標
」
と
な

れ
る
よ
う
、
明
る
く
笑
顔
で
プ

レ
ー
し
て
い
き
ま
す
。

紙面の都合上、全議論を掲載で
きませんので、抜粋しています。

住
民
参
加
企
画

「春校バレー」が行なわれた東京体育館前

真剣な表情で受講する編集委員

町村議会広報クリニック
を受講しました

7月5日(水)、議会だより編集委
員が全国町村議員会館（東京都
内）で、議会広報の発展に資す
ることを目的とした、全国町村
議会議長会主催の同クリニック
を受講し、「あんぱち議会だよ
り」の添削・指導を受けました。

◆◆◆  編  集  後  記  ◆◆◆
　５月１０日から１２日に開催
しました議会報告会の主な質疑
応答を３回にわたり掲載する予
定です。
　議会活動の現状等をお知らせ
するのが、この「議会だより」
の使命です。
　これからもわかりやすい紙面
づくりに取り組んでいきます。
皆様からのご指導をお願いしま
す。

（岩田   讓治）
70

議会の傍聴にお越しください。
次回の議会定例会は、9月です。
日程は、安八町広報紙、広報
無線でお知らせします。

『ウィングスパイカー』として、
スパイクを打つ堀迫さん

聞き手／岩田　讓治
西松　幸子 
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表紙の題字「あんぱち」は

登龍中２年 大
お お に し

 あすみ さん
　　　　　　の作品です

堀
ほ り さ こ

迫  雅
み や び

さん

全国高等学校総合体育大会（インターハイ）
女子バレーボールの部出場

７月に宮城県で開催される、全国高等学校
総合体育大会（インターハイ）の女子バレー
ボールの部に出場される、県立岐阜商業高
等学校女子バレーボール部所属の堀迫さん
にお話を聞きました。（７月３日）

［北今ケ渕地区］
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